

Autoridades FCS entregan estetoscopios a Cátedra de Fisiología

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 11 de Marzo de 2015 14:26 - Última actualización Jueves 19 de Marzo de 2015 11:34

Los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, en su condición de decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), respectivamente, entregaron 30 estetoscopios a la Escuela de Ciencias Fisiológicas, para ser utilizados en las prácticas de distintas asignaturas de la Cátedra de Fisiología.



Momentos en que el doctor Virgilio Pérez recibe los estetoscopios de la Escuela de Ciencias Fisiológicas de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Las autoridades de la FCS manifestaron que con la entrega de estos instrumentos se da respuesta a la solicitud hecha por profesores de esta cátedra, y se honra el compromiso que asumieron con los docentes y con la Facultad antes de asumir sus posiciones, en el sentido de dar prioridad a todo aquello que contribuya al mejoramiento y calidad de la docencia.

De su lado, el doctor Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, agradeció a las autoridades la entrega de los estetoscopios, los cuales dijo serán de mucha utilidad para impartir determinadas prácticas, y aseguró que a los mismos se les dará un uso adecuado.

Ruth Caraballo, coordinadora de la Cátedra de Fisiología, señaló que los estetoscopios serán utilizados específicamente en las asignaturas de Morfofunción, Fisiología Humana I y Fisiología General, permitiendo a los estudiantes realizar las prácticas que corresponden a dichas materias.

Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional, Juliana Carrasco, del Centro de Documentación en Salud, y los docentes de la Escuela de Ciencias Fisiológicas Alexander Valdez, Clemy Pérez y Alexandra Castillo, también, participaron en el acto de entrega de los instrumentos ya mencionados.